
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

REQUETES ET SUGGESTIONS DES RIVERAINS PRESENTS 
REPONSES DU MAIRE ET DE SON EQUIPE MUNICIPALE 

 

 
HAUT DE VILLE 

 
 

Un habitant remercie Madame le Maire pour la propreté du centre ancien. 
 
Trop de véhicules prennent la rue Victor Maurel à contre-sens, j’en vois chaque jour, c’est très 
dangereux, car il n’y a pas de visibilité dans le virage.  
Il y a pourtant 2 panneaux « sens interdit » de chaque côté de la voie, au niveau de la fontaine. Nous 
allons accentuer la signalisation et ajouter des flèches directionnelles au sol en peinture routière. 
 
La fontaine Saint-Pelade, à l’angle de la rue du Colonel Bonnet et de la rue Victor Maurel, s’effrite à 
l’arrière. 
Le CTM viendra remettre une couche de peinture. 
 
Qu’en est-il de l’immeuble le Dongois pour lequel vous avez pris un arrêté de péril. 
L’immeuble a été évacué, le périmètre a été bloqué à la circulation et aux piétons. Nous attendons les 
résultats de l’expert nommé par le syndic de la copropriété. Je ne peux pas aujourd’hui vous apporter 
des informations concrètes que je ne possède pas. 
 
Il y a des squats de jeunes avec des chiens sur la commune. Ils nous interpellent, font du bruit, boivent 
de l’alcool… 
Oui nous surveillons ces regroupements dans les jardins, nous avons positionné des caméras, mais 
n’hésitez pas à appeler la gendarmerie en cas de problème.  
 
Je voudrais signaler que des livreurs remontent la rue pavée de la liberté depuis le bas de ville en 
marche arrière et en pleine matinée. Vers 10h / 10h30. C’est très dangereux pour les piétons. 
La Police Municipale va multiplier les passages sur ce secteur pour les interpeller. 
 
Deux jeunes en trottinettes filent à toute allure tous les soirs. Ils risquent de percuter les piétons. 
Le soir, il n’y a que la gendarmerie qui peut les interpeller. N’hésitez pas à leur donner le signalement. 
On va le faire de notre côté également. 
 
Une personne félicite le marquage coloré au sol, sur la rue piétonne, qui semble avoir un effet incitatif 
sur les touristes à emprunter cette voie jusqu’au bout, au profit des commerçants du bas de ville. 
Oui on me parle aussi des oiseaux colorés qui surplombent cette portion de ville, et on note 
effectivement des retours positifs. 
 
 
 

Madame le Maire et ses équipes remercient les habitants pour leur présence. 

COMPTE-RENDU DE LA VISITE DE PROXIMITÉ 

 du 15 mai 2025 
 

Vous avez des propositions pour votre quartier ou la 

commune d’Embrun ? 

Ecrivez à : Madame le Maire - Hôtel de Ville - BP 97  
05208 Embrun Cedex 

  

Chantal EYMÉOUD, Maire d’Embrun  

remercie les habitants des quartiers  

qui sont venus à la rencontre des élus 


